

学校だより

# ふるさと故郷

No.28

## インフルエンザ対策

十一月二十一日（金）から、インフルエンザが子どもたちの間に一気に広がり、二十五日・二十六日は一年生と五年生が学級閉鎖となりました。いわばん多い日はインフルエンザでの出席停止が一百四名にもなりました。

二十九日には宝っこ祭りを予定していたのですが、全員入りっての練習が難しかったこと、体育館に児童と保護者が集まるにによる感染拡大が懸念されるなどから、中止としました。

幸い、十二月一日を最後にインフルエンザによる出席停止はいなくなり、今ではマリソン大会の練習ができるようになりました。

宝っこ祭りの発表は動画撮影し、子どもたちがタブレットを持ち帰つた際に見ることができるようにしています。



## 今年もありがとうございました。

今年もこんなあいわづをする時期になりました。保護者の皆様や地域の方々には、様々な形で子どもたちを応援していただきいていたことに感謝申し上げます。

先月、工藤勇一さん（元東京都麹町中学校長）の講演を聞きました。日本の子どもは外国人に比べ自己肯定感が極めて低いのはなぜか。大人が良かれと思って手をかけていることが実は子どもの主体性を奪っているのではないか。そんなお話をしました。

東飯田小学校の子どもたちが自分の将来に向かって主体的に行動できる力を育んでいきたいと考えています。

来年も、子どもたちの応援をよろしくお願いします。

※公民館の掲示板に東飯田小学校ホームページを掲示しています。お立ち寄りの際に是非ご覧下さい。

※東飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非立ち寄りご覧ください。

文責 校長 今永克明